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令和４年阿南市議会１２月定例会一般質問一覧表 

                          令和４年１２月１２日現在 

 

 

番 号 質 問 議 員 質 問 の 項 目 ・ 要 旨 答弁を求める者 

１ 

横田守弘 

（あなん至誠会） 

代表質問 75 分 

１ 市長の政治姿勢 

⑴ 来年度予算の編成にあたっての方針は  

⑵ 今もなお新型コロナウイルス感染症等

により市民生活や各種産業は厳しい状況

にあるが支援策は 

⑶ 職員の定年延長について 

                ほか 

２ 農業問題 

⑴ 農地中間管理機構（農地バンク）につ

いて 

⑵ 「みどりの食料システム戦略」につい

て 

⑶ オーガニックビレッジについて 

⑷ オーガニック給食について 

                ほか 

３ 教育問題 

⑴ いじめ、不登校問題について 

⑵ 小・中学校の統廃合について 

４ 新型コロナウイルス感染症対策 

５ その他 

市長ほか 

 

 

 

 

 

 

〃 

 

 

 

 

 

 

 

教育長ほか 

 

 

市長ほか 

市長ほか 

２ 

広浦雅俊 

（みらい阿南） 

代表質問 75 分 

１ 小中学校再編の今後の進め方につ

いて 

２ トライアル・サウンディングの次

なる展開について 

３ 「うみてらす北の脇」を核とした

観光・交流の拡大について 

４ ＥＳＣＯ事業への取組について 

５ 地域公共交通について 

⑴ バスフリー乗車券制度導入及びタクシ

ー利用助成について 

⑵ ＪＲ四国牟岐線に関する今後の展開及

び利用促進について 

６ その他 

 

市長ほか 

 

〃 

 

〃 

 

〃 

〃 

 

 

 

 

〃 

第１日目（令和４年１２月１３日火曜日 １０時開始） 



2 

 

番 号 質 問 議 員 質 問 の 項 目 ・ 要 旨 答弁を求める者 

３ 

久米良久 

（経政会） 

代表質問 75 分 

１ 災害時における相互応援協定につ

いて 

２ 東西幹線道路について 

３ 発達支援無償化について 

４ 学校統廃合について 

５ その他 

市長ほか 

 

〃 

〃 

〃 

〃 

４ 

福谷美樹夫 

（市民クラブ） 

代表質問 75 分 

１ 義務教育課程の学校給食の無償化

について 

⑴ 給食費の軽減に該当しない人への対策

は 

⑵ 燃料費の公費負担について 

⑶ 段階的に無償化に取組むべきでは  

⑷ 来年度から公会計の導入は 

２ 人事院勧告による勤勉手当改正に

よる、会計年度任用職員の給与改定

について 

 会計年度任用職員への対応は 

３ 省エネ成果を利益とする民間のＥ

ＳＣＯ（エスコ）事業について 

⑴ 参加事業者数は 

⑵ 本市へのメリット、主なもの三点  

⑶ 削減効果が大きなもの、具体的に 

⑷ 公募方法への要望としての意見は  

４ スマートワークオフィス（お試し

サテライトオフィス）の活用につい

て 

⑴ 過去３年間の利用実績と推移は 

⑵ トライアル・サウンディングの検討は 

５ 活用型情報モラル教材「ＧＩＧＡ

ワークブックあなん」について 

⑴ 子ども達に伝えようとする目的・内容

は 

⑵ 活用して行った授業の内容は 

⑶ 中学生版の内容は 

⑷ 保護者、市民への活用について 

６ 阿南共栄病院跡地利用について 

⑴ ＪＡ厚生連は、今後、建物等の取り壊

しをどのように考えているのか  

⑵ ＪＡ厚生連からの提案や要望について  

７ その他 

市長ほか 

 

 

 

 

 

 

〃 

 

 

 

〃 

 

 

 

 

 

〃 

 

 

 

 

〃 

 

 

 

 

 

 

〃 

 

 

 

〃 
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番 号 質 問 議 員 質 問 の 項 目 ・ 要 旨 答弁を求める者 

５ 

奥田 勇 

（公明党） 

個人質問 60 分 

１ マイナンバーカードについて 

⑴ 発行枚数について 

⑵ マイナポイント支援について 

⑶ 健康保険証とマイナンバーカードの連

携について 

２ ９価ＨＰＶワクチンの定期接種化

について 

３ 「出産・子育て応援交付金」事業

について 

４ 公共施設管理計画について 

⑴ 市民会館の解体計画は 

⑵ 阿南図書館の解体計画は 

５ 徳島県電子自治体共同システム電

子申請サービスについて 

 道路・公園・防犯灯の損傷、不具合通

報システムについて 

６ その他 

市長ほか 

 

 

 

 

〃 

 

〃 

 

〃 

 

 

〃 

 

 

 

〃 

６ 

水谷あゆみ 

（みらい阿南） 

個人質問 60 分 

１ 学校給食について 

⑴ 有機農業の推進とオーガニック給食に

ついて 

⑵ 地産地消について 

２ 教育行政について 

⑴ 不登校支援について 

⑵ 学校に対する児童と保護者の意見につ

いて 

⑶ 放課後学童クラブについて 

３ ゼロカーボンシティ実現に向けて 

⑴ 会議のエコ化と給水ポイントについて  

⑵ 紙ゴミの出し方について 

⑶ 市役所から送付する窓付き封筒につい

て 

４ 公共施設のトイレについて 

⑴ トイレのゾーニングについて 

⑵ サニタリーボックスについて 

⑶ 子育てに配慮したトイレ環境について  

５ その他 

市長ほか 

 

 

 

〃 

 

 

 

 

〃 

 

 

 

 

〃 

 

 

 

〃 

第２日目（令和４年１２月１４日水曜日 １０時開始） 



4 

 

番 号 質 問 議 員 質 問 の 項 目 ・ 要 旨 答弁を求める者 

７ 

佐々木志滿子 

（子どもと未来の会）  

個人質問 60 分 

１ カーボンニュートラルへの取組に

ついて 

⑴ 「阿南市環境保全率先行動計画」区域

施策編について 

⑵ 計画の改訂版が出来上がるまでの取組

について 

２ 阿南駅周辺まちづくりについて 

３ 竹パウダー機導入について 

４ ＪＲ牟岐線の動画による広報につ

いて 

５ 育休退所について 

６ その他 

市長ほか 

 

 

 

 

 

〃 

〃 

〃 

 

〃 

市長ほか 

８ 

星加美保 

（みらい阿南） 

個人質問 60 分 

１ 市長の政治姿勢 

⑴ マイナンバーカードの交付率向上に向

けて 

⑵ 循環バス（なかちゃん号）の路線再検

討について 

２ 保育行政 

 保育所給食について 

３ 教育行政 

⑴ 新たな羽ノ浦体育館のオープンについ

て 

⑵ 学校給食について 

４ その他 

市長ほか 

 

 

 

 

〃 

 

〃 

 

 

 

〃 

９ 

渡部友子 

（あなん至誠会） 

個人質問 60 分 

１ 市長の政治姿勢 

 新型コロナウイルスワクチン接種のメ

リット・デメリットの周知について  

２ 子育て支援 

⑴ 病児、病後児保育について 

⑵ 発達障がい支援について 

３ 食品ロス対策 

⑴ フードバンクとの連携について 

⑵ 学校給食の残食について 

４ 関係人口増加の推進 

⑴ 令和４年度インターハイの大会の効果

について 

⑵ ＥＡＲＴＨ ＳＨｌＰ ＴＯＵＲにつ

いて 

５ その他 

市長ほか 

 

 

〃 

 

 

〃 

 

 

〃 

 

 

 

 

〃 
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番 号 質 問 議 員 質 問 の 項 目 ・ 要 旨 答弁を求める者 

１０ 

武田光普 

（あなん至誠会） 

個人質問 60 分 

１ 地域公共交通について 

２ 阿南市所有の木造危険廃屋（アス

ベスト問題）について 

３ 地域資源を活かした今後の観光に

ついて 

４ 学校給食について 

５ その他 

市長ほか 

〃 

 

〃 

 

〃 

〃 

１１ 

金久 博 

（あなん至誠会） 

個人質問 60 分 

１ 市長の政治姿勢について 

⑴ 庁内プロジェクトチーム等につ

いて 

⑵ 職員とのコミュニケーションに

ついて 

⑶ ＪＲ牟岐線阿南駅以南の存続に

ついて 

２ 財政問題について 

⑴ 財政年次別計画について 

⑵ シーリング予算について 

⑶ 市の地域経済対策について 

３ 防災行政について 

⑴ 災害時の職員防災初動アプリに

ついて 

⑵ 南海トラフ地震臨時情報につい

て 

４ その他 

市長ほか 

 

 

 

 

 

 

〃 

 

 

 

〃 

 

 

 

 

〃 

１２ 

橋本幸子 

（市民クラブ） 

個人質問 60 分 

１ 市長の政治姿勢 

⑴ 市民にやさしい情報発信について  

⑵ 市長の産後パパ育休取得について  

⑶ 市職員の働く環境について 

⑷ 那賀川社会福祉会館の建て替えについ

て 

２ 教育行政 

 小・中学生の「脱・体育座り」につい

て 

３ その他 

市長ほか 

 

 

 

 

 

〃 

 

 

〃 

第３日目（令和４年１２月１５日木曜日 １０時開始） 
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番 号 質 問 議 員 質 問 の 項 目 ・ 要 旨 答弁を求める者 

１３ 

西川達也 

（みらい阿南） 

個人質問 60 分 

１ 南海トラフ巨大地震について 

⑴ 被害予測について 

⑵ 避難所の Wi-Fi について 

２ 地域公共交通について 

 新野地区への新たな交通モードの導入

について 

３ 利用可能な粗大ゴミについて 

４ 企業に対する早急な経済対策につ

いて 

５ 移住者及び地域おこし協力隊につ

いて 

⑴ 移住者に対する支援策 

⑵ 定住率を上げる取組 

６ 市民の関心や、関係人口、交流人

口を呼び込む施策について 

⑴ 阿南市の観光の今後について 

⑵ 海や川の強みを生かした施策について 

市長ほか 

 

 

〃 

 

 

〃 

〃 

 

〃 

 

 

 

〃 

 

 

 

 


